

undefined - vendredi 7 octobre 2022

Bourgoin-Jallieu

BOURGOIN-JALLIEU

Une association ouverte à tous les nouveaux venus



Le nouveau bureau de l'association Accueil des villes françaises compte bien maintenir les diverses activités.

Mercredi après-midi, 67 % des adhérents de l'association Accueil des villes françaises (AVF) étaient réunis dans leur local situé 10 rue du 19-Mars-1962, afin de tenir leur assemblée annuelle. Cette association fait partie d'un réseau régional (24 en Rhône-Alpes) mais aussi national. Cette réunion a permis de valider à l'unanimité de nouveaux statuts. Ce fut également l'occasion de présenter le bilan de l'année écoulée et de préparer l'avenir avec diverses animations au programme comme des marches hebdomadaires, des sorties à la journée pour découvrir la région et participer à des activités ludiques au local.

L'objectif prioritaire de l'association AVF est d'accueillir toute nouvelle personne arrivant sur la ville et plus largement dans la Capi.

Chantal Priez a été élue nouvelle présidente de l'association.

Contact au 06 74 93 95 40 ou avfbourgoin@gmail.com ou encore <http://avf.asso.fr/bourgoin-jallieu>.